



News Title : Alasan Kominfo Blokir Akun Instagram Bursa Kripto Binance, Bybit, Mexc	
Media Name : katadata.co.id	Journalist : Lenny Septiani
Publish Date : 17 July 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 2,250,000
Resources : Usman Kansong (Direktur Jenderal Informasi dan Komunikasi Publik Kementerian Kominfo), Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Perdagangan Berjangka Komoditi Bappebti)	Ads Value : 750,000
Section/Rubrication : Digital	Topic : Blokir Medsos Kripto LN

Ibu Rumah Tangga Minta Pemerintah Blokir Situs Judi Online

Oleh: Albarra Maulana Editor: Ridhwan Zul 17 Jul 2024 - 16:29 Lhokseumawe



Foto ilustrasi judi online sumber Trito.id

KBRN, Lhokseumawe : Pemerintah melalui aparat penegak hukum diminta untuk segera memberantas praktek judi on line yang saat ini kian meresahkan banyak orang tua, lantaran aplikasi judi on line tersebut sangat mudah di akses oleh siapa saja yang memiliki hp android. Selain itu iklan promosi judi online sering muncul pada setiap layar media sosial yang sedang mengakses berbagai fitur di jejaring internet.

Seorang ibu rumah tangga di Kota Lhokseumawe Agustina Rabu (1/07/2024) kepada RRI.co.id mengatakan semestinya pemerintah yang memiliki wewenang penuh untuk mengatur berbagai dan harus mengambil sikap memblokir akses jaringan judi on line pada setiap internet di seluruh Indonesia.

"Dampak buruk dari permainan haram tersebut semakin meresahkan masyarakat hal itu dapat dirasa pada pola hidup siapa saja yang kecanduan dengan game judi on line tersebut", ujar Agustina.

"Kriminal seperti mencuri, berbohong kini menjadi salah satu perilaku yang muncul akibat dari judi on line", ungkapnya.

Agustina yang memiliki anak masih dibawah umur berharap kepada pemerintah yang berwenang untuk menyaring bila perlu memblokir seluruh situs judi on line agar tidak dapat di akses, sehingga tidak merusak masa depan generasi bangsa Indonesia.

Berita Terkini



Sejuk di Siang Hari, Simak Ulasan Tentang 'Bediding'

Iptek Pusat Pemberitaan



Presiden Tekankan Pentingnya Persiapan SDM Unggul Sejak Sekolah

Iptek Pusat Pemberitaan



TikTok Sarankan Orang Tua Manfaatkan Fitur 'Family Pairing'

Iptek Pusat Pemberitaan



Aktivitas Membaca Nyaring Picu Kunjungan ke Perpustakaan

Iptek Pusat Pemberitaan

Berita Terpopuler



Tips Mencuci Baju Putih Agar Tetap Cerah

Pusat Pemberitaan

Dilihat 98032 kali